

ERNESTO GASCO : “SAN SEBASTIÁN NECESITA UN PSE-EE FUERTE PARA EVITAR UNA MAYORÍA DEL PNV Y BILDU”

El candidato socialista a la Alcaldía de Donostia/San Sebastián, Ernesto Gasco, ha señalado la necesidad de “un PSE-EE fuerte en San Sebastián para evitar una mayoría del PNV y EH Bildu que ponga en peligro todo lo hecho en San Sebastián en los últimos años y los proyectos estratégicos que la ciudad tiene previstos”.

Gasco ha protagonizado un acto en la Plaza Arroka del barrio de Amara Zaharra junto con miembros de su candidatura. Allí ha señalado que “frente a este riesgo de aventuras soberanistas, lo que realmente es necesario es trabajar por el desarrollo y mejora de los barrios, por la creación de empleo como hemos venido haciéndolo en los últimos años hasta conseguir tener la tasa de paro más baja de las capitales vascas, por el progreso, por el acuerdo. No podemos poner en riesgo todo lo conseguido y lo mucho que queda por hacer”.

El candidato socialista ha reiterado que solo hay dos opciones el próximo 26 de mayo para liderar la ciudad: Gasco o Goia. “Nosotros hemos protagonizado la auténtica gestión esta legislatura desde las áreas que pulsan el día a día de la ciudad y somos los únicos que estamos poniendo sobre la mesa propuestas concretas para el progreso de San Sebastián en los últimos años” Gasco ha recordado que pese al gobierno de coalición, PNV y PSE-EE han mantenido diferencias importantes, como el Bellas Artes o el Palacio Miramar.

En Amara Zaharra, el candidato del PSE-EE a la Alcaldía de San Sebastián ha repasado sus propuestas para el barrio, sobre todo tras la desaparición de la actual playa de vías de Euskotren, que será soterrada gracias la pasante del Topo. “Se generará un espacio enorme de 10.155 metros cuadrados, casi el doble de la Plaza de Gipuzkoa, en los que planteamos espacios para el ocio, canchas deportivas, 200 plazas de aparcamiento en superficie y una nueva rotonda para distribuir los tráfico más ordenadamente”, ha señalado.

Además, ha señalado que la plaza Easo será renovada dentro de la actuación urbanística de San Bartolomé y que se peatonalizará un tramo de la calle Autonomía; que se abrirá un servicio municipal en el nuevo edificio de la Plaza Arroka cuya fachada es la de la antigua Casa de Baños de Easo dentro de la política de recuperación del patrimonio; ha propuesto ascensores entre las calles Autonomía y Salud, entre Easo y el alto de San Bartolomé y entre Aldapeta y la calle San Bartolomé; el traslado de la Haurreskola del edificio Easo a la actual Estación de Euskotren tras el soterramiento de las vías; la rehabilitación de los edificios de viviendas de la calle Amara y nuevos tramos de escaleras mecánicas en San Roque.

